

# 3月れんげ 組だよ!!

寒さの中にも、少しずつ春のあたたかい日差しか感じられるようになってきました。  
れんげ組での生活も残りわずかとなりました。2月後半から幼児さんに向けて朝のお集まりをしています。  
自分の名前が呼ばれると「はーい！」と元気に返事をしてくれる姿があります。この1年間を振り返り、  
一人ひとりが自分のペースで大きく、たくましく成長した姿をみられ嬉しく感じています。  
1年間いつも子供たちを支え温かく見守ってくださった保護者の皆様に感謝の気持ちでいっぱいです。  
保育の中で至らない点もあったかと思いますが、たくさんのご協力・ご理解いただきありがとうございました。

## はさみの練習



2018/02/15 10:00



2018/02/15 10:27

れんげさんでは今、ハサミの  
練習を行ってます！

一人ずつ持ち方を確認しながら  
1回切りに挑戦！！  
最初は難しかったハサミも少し  
ずつ上手になってきたれんげ  
さんです♪



2018/02/08 10:21

お知らせ

- ・幼児さんに向けて、食事エプロンの使用を終了し、おしほり2枚のみのご用意をよろしくお願ひいたします。(3/4~)
- ・食事で使っている食器を3月から幼児さんが使っている食器へと変更いたします。
- ・洋服や靴下・下着類など消えかかっている名前はありませんか？  
今一度確認していただき名前をお書きください。